

## Auftakt in die Konzertsaison

30.08.2012

Erzhäuser Anzeiger

---

# Auftakt in die Konzertsaison

**(un)sterblich – Verabredung mit dem Leben**

Mit einem gefühlvollen Auftakt hat für den Jungen Chor St. Josef aus Egelsbach/Erzhausen die Konzertsaison 2012/2013 begonnen.

Zusammen mit der Band „Kreuz & quer“ gaben die Sängerinnen und Sänger das Konzert zu Gunsten der „Hospizgruppe Langen“ am 25. August in ihrer Kirche.

Dabei war der Chor keineswegs nur Beiwerk, vielmehr integraler Bestandteil der extra für diese Veranstaltung um arrangierten Musik. Denn ein solches Konzert mit Chor bleibt ein einmaliger Event

während der Tour, die die Band 2012 und 2013 vom Rhein- bis ins Voralpenland spielt.

Sensibel wurde mit Liedern und Texten auf das so oft ausgeklammerte Thema „Sterben und Loslassen“ eingegangen. Unterstützt von einer Diashow und dem darauf abgestimmten Licht machte die Veranstaltung einerseits Mut, sich mit diesen Themen weiter auseinander zu setzen, andererseits spendete die Musik Trost und Hoffnung für Betroffene. Mucksmäuschenstill war es in der mit gut 100 Zuschauern

gefüllten Kirche während des Konzertes, lang anhaltender Applaus und „Standing Ovation“ zum Schluss war jedoch der verdiente „Lohn“ für die Akteure, in dem zur „Bühne“ umgestalteten Altarraum – und die Hospizgruppe Langen konnte sich über die erspielte Zuwendung freuen.

Weiter geht es für die Chöre im Konzertjahr 2012 mit dem großen Adventskonzert am 2.12.2012, ebenfalls um 17 Uhr und ebenfalls in St. Josef/Egelsbach – Halten Sie sich den Termin schon einmal frei, es lohnt sich!